



## Verabschiedung FSJ-lerin Kira Breer

Nach einem Jahr FSJ an der Schule am Schloss hieß es zum Schuljahresende Abschied nehmen fähr Kira Breer, die im Herbst mit einem Lehramtsstudium fähr Grundschulen beginnen mächte. Zu ihren Aufgaben zählten neben der Untersttzung im Sportunterricht und im Fach Deutsch als Zweitsprache (DAZ) auch die Beaufsichtigung der Spiele auf dem Soccerfeld sowie verschiedene Verwaltungsaufgaben im Schulsekretariat. Schulleiterin Maria Lau bedankte sich im Namen des Kollegiums bei Kira Breer fähr das großartige Engagement an der Schule am Schloss und überreichte ihr ein Präsent mit den besten Wünschen fähr die Zukunft.

Text u. Foto: Gisela Arling